

 Fecha: 14-03-2025
 Pág.: 10
 Tiraje:
 15.000

 Medio: El Observador
 Cm2: 205,2
 Lectoría:
 45.000

 Supl.: El Observador
 VPE: \$279.102
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Colegios de Quillota explicaron la receta de sus buenos resultados en el Simce 2024

Colegios de Quillota explicaron la receta de sus buenos resultados en el Simce 2024

Los colegios Valle del Aconcagua y Canadá fueron los mejores resultados en establecimientos particulares y municipalizados, respectivamente

Durante la jornada del la Calidad de la Calidad de la Educación publicó a nivel nacional los resultados del SIMCE 2024. La prueba la rindieron alumnos y alumnas de cuarto básico, sextos básico y segundos medio, de más siete mil establecimientos educacionales de todo el país.

becimentos educacionaies de todo el país. Cabe mencionar que en de los indicadores académicos de las pruebas de lenguaje y matemáticas, también hubo otros indicadores relevantes del SIMCE, como Autoestima académica y motivación escolar; Clima de convivencia escolar; Participación y formación ciudadana y Hábitos de vida saludable, que se pueden revisar por establecimiento en la página web del Sime.

página web del Simce.
"El Observador" conversó
con autoridades de los mejores puntajes de acuerdo al
promedio de evaluación en
establecimientos educacionales particulares y municipalizados, quienes relataron
cómo lograron estos buenos
resultados.

MEJOR PARTICULAR — "Colegio Valle del Aconcagua"

El rector del establecimiento Patricio Manfiquez destacó el trabajo que se ha realizado en el colegio, sobre todo en el desarrollo personal de los estudiantes: "De los 18 indicadores en los tres cursos tenemos los más altos puntajes en 16 indicadores. El Simoe tiene varias forma de analizarse, por un lado los resultados tradicionales de las pruebas de lenguiaje y matemáticas en las que mostramos un alza, pero también nos ofrece una oportunidad de mirar aquellos indicadores que tienen que ver con el desarrollo personal y social de los alumnos, asociados



el parvulario, hay una línea de acción transversal, por otra parte, hemos reforzado constantemente el apoyo a los docentes de aula".



MEJOR MUNICIPALIZADO "Colegio Canadá"

La directora Marianne Ramírez se mostró orgullosa de que el Colegio Canadá se destaca como el mejor municipalizado e e incluso le, diera dura competencia a establecimientos particulares con una realidad socioeconómica muy distinta. "Pasa que nosotros somo un equipo directivo nuevo, desde el año 2023, y tuvimos grandes desafíos cuando tomamos el liderazgo del colegio, ya que había situaciones en el ámbito convivencial y el clima laboral que debimos



convivencial y el clima laboral que debimos trabajar. Se mejoró mucho el bienestar de la comunidad educativa y desde ahí ha mejorado la conveniencia escolar, y la calidad de la educación, donde también salimos destacados el año pasado. En el ámbito de los talleres de las estudiantes, por ejemplo en el fútbol, banda ciencia, arte, danza; las estudiantes es han destacado, porque además de haber cambiado el nombre de Escuela Básica Canadá a Escuela Canadá, de igual manera somos un colegio femenino y rompiendo la barrera de género, hemos ido en la línea del empoderamiento, destacando en varias áreas y ahora llegando a resultados históricos en el colegio, y en la comuna, porque en el ranking está el Colegio Valle del Aconcagua, el IRA y luego estamos nosotros, por lo que estamos orgullosas*.